
Plate: (C M Y K )

№1 (99) 2022

КОРРУПЦИЯ В КВАДРАТНЫХ МЕТРАХ

Новый год — замечательный праздник надежд, и ожиданий чуда, и всего са-
мого хорошего. От души поздравляем вас! Искренне желаем здоровья, бла-
гополучия и долголетия. Пусть все ваши близкие всегда будут здоровы и 
счастливы. Пусть вера в лучшее никогда не покидает  Ваши сердца!
                                                                                                  С уважением редакция

Помните советский мультфильм «38 попугаев» про удава, 
которого измерили в тех самых «в попугаях»?  Измерить мож-
но все и чем угодно. С измерениями сталкивается каждый. 
При этом вовсе не обязательно знать про метрологию. Депу-
тат ГосСовета Чувашии Игорь Моляков, например,  корруп-
цию недавно решил измерить в квадратных метрах, и в конце  
июня 2022 года направил  запрос в Контрольное  управление 
Президента  Российской  Федерации по поводу  недвижимо-
сти  экс-министра образования   и молодежной политики Чу-
вашии, ныне депутата ГосДумы РФ Салаевой А.Л. 

Алле Салаевой, которую мы 
считаем весьма посредствен-
ной,   газета «Взятка» уделяла 
немало внимания. Вообще, ни-
чего удивительного в факте ее 
перемещения  в кресло депута-
та с самой крупной суммой на 
предвыборную кампанию – 28 
миллионов рублей. Так кто же 
они эти щедрые спонсоры? Из-
бирательный счет Салаевой на 
8 миллионов пополнил «Наци-
ональный фонд поддержки Ре-
гионального Сотрудничества» 
(спонсор всех региональных 
отделений «Единой России» 
- ред.), остальное дали чуваш-
ские предприятия, преимуще-
ственно связанные со строи-
тельной отраслью. Например, 
по 5 млн рублей перевели ПАО 
«Дорисс», ООО «СЗ «СМУ-58».  
Компании «Чувашторгтехни-
ка», «Фросто», «Элинокс» пере-
вели в общей сложности 5 млн 
рублей. Компания «Иско-Ч» 
перечислила 2,5 млн рублей, 

«Элара» — 2 млн рублей, один 
миллион — «Инкост», «Чебок-
сарский речпорт» перечислил 
200 тыс рублей. Около 700 ты-
сяч рублей перечислили физи-
ческие лица. С какого перепуга 
такие миллионы? И оправдала-
ли «чаяния» своих избирателей 
Алла Салаева? Увы! В рейтинге 
Коэффициент полезности  де-
путатов  ГосДумы она занимает 
весьма скромное место и ее  ак-
тивность также на таком же низ-
ком уровне.

Но, все же что-то подозри-
тельное есть в ее бешеном ка-
рьерном росте. Вот, например,  
как можно объяснить наличие 
огромного количества недвижи-
мости?  Развитием детского ту-
ризма, отдыха и оздоровления 
в ГосДуме этого точно не зара-
ботаешь.  Игорь Моляков указы-
вает, что «имущество Салаевой 
А.Л. часть которого  оформлен 
на близких родственников при-
обретены ею в период работы 

в  должности заместителя гла-
вы администрации г. Чебокса-
ры». Напомню, Алла Салаева 
почти 10 лет руководила отде-
лом культуры в администрации 
города Чебоксары, именно этот 
отдел учредил Автономное Уч-
реждение «Творческий город». 
Это такая копилка мэрии, ко-
торая собирала деньги с пред-
принимателей и тратила их без 
проведения конкурса на хотел-
ки сити-менеджера Ладыкова. 
Например, делалась рассылка 
с просьбой оказать «спонсор-
скую помощь» — а тот, кто при-
шлет больше всех, смог потом 
выиграть аукцион на строитель-

ство дороги или реконструкцию 
парка. Именно «Творческий го-
род» оплатил знаменитый кор-
поратив с Наташей Королевой 
и ее желтыми тюльпанами. Так 
что, домрист – историк Алла Са-
лаева та еще ядреная штучка, и 
прокуратура занимается толь-
ко отписками на запросы депу-
тата ГосСовета Чувашии Игоря 
Молякова. А здесь-то вольгот-
но  может чувствовать себя кор-
рупция, и не подкопаешься. Об 
этом как бы намекает, считаю, 
предвыборная копилка Салае-
вой. И не зря говорят в народе, 
что хитрость одной женщины - 
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МОРГАУШСКИЙ РАЙОН: 
КУМОВСТВО, РАЗВРАТ И БЕЗНАДЕГА
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Год прошел, как мы выпустили крайний номер газеты 
«Взятка». Были трудные времена, события которые очень бо-
лезненно отозвались по любимой многим издании. Газета как 
бы находилась в стазисе, но информационные  платформы в 
интернете продолжали работать, само собой не бездейство-
вал и я  - информация на сайтах, помощь тем, кто в них нужда-
ется… Помогаю и сейчас,  но помощь с вашей  стороны очень 
необходима для того, чтобы  вы  были в курсе событий, что-

бы  перекрыли путь очередному коррупционеру, боролись 
вместе с газетой с отмывочными схемами и нелегальными 
доходами, разоблачали кумовство и теневые договоренности 
в политике… Жду от вас заверенные заявления в прокурату-
ру, в  СУ СК  РФ и буду печатать,  буду всемерно помогать.  А 
теперь, вернусь  к своему Моргаушскому району и раскрою 
информацию  о грязной политической кухне одного из эконо-
мически влиятельных районах Чувашии.

ВЫБОРЫ «ЦАРЯ»
9 ноября этого года в блоге газеты «Взят-

ка» я опубликовал информацию о назначе-
нии «царя» в Моргаушском районе - Матро-
сова Алексея. Кто интересуется политикой 
и жизнью района думают, что он ставлен-

ник «москакасинцев» (д. Москакасы). Но, 
все это не так.

С октября 2010 года по апрель 2017 го-
да он являлся главой администрации Мо-
скакасинского сельского поселения Мор-
гаушского района Чувашской Республики. 

Москакасинские «дельцы» с согласия гла-
вы администрации района в лице Ростис-
лава Тимофеева решили дать ему пенделя 
и выкинуть с должности, т.к он не оправдал 
ихнего доверия. На самом деле они осво-
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вьюк для сорока ишаков. 

Текст  запроса  депутата Гос-
Совета Чувашии Игоря Моляко-
ва мы приводим полностью:

 «Мною в адрес правоохрани-
тельных органов направлялись 
обращения о нарушении законо-
дательства о противодействии 
коррупции бывшим заместите-
лем Председателя Кабинета 
Министров Чувашской Респу-
блики - министром образова-
ния и молодежной политики Чу-
вашской Республики Салаевой 
А.Л., которая в период работы 
в должности заместителя гла-
вы администрации Чебоксар по 
социальным вопросам, по тре-
бующим проверки сведениям, 
при отсутствии подтвержден-
ных в установленном законом 
порядке доходов, приобрела в 
г. Москва жилую площадь 136,3 
кв. м стоимостью свыше 60 000 
000 рублей, которую оформи-
ла на отца пенсионера получа-
ющего пенсию не более 12 ты-
сяч рублей в месяц и в течении 
последнего года неоднократно 
перепродавала на подставных 
лиц, однако до настоящего вре-
мени по сведениям требующим 
проверке, квартирой пользуется 
она сама  и члены ее семьи.

Следует отметить, что Сала-
евой А.Л. Управделами Прези-
дента РФ при взаимодействии 
с аппаратами верхней и нижней 
палат в текущем году предо-

ставлено служебное жилье, как 
депутату Государственной Ду-
мы Федерального собрания при 
отсутствии нуждаемости.

Кроме того, Салаева А.Л. 
приобрела, по 
т р е б у ю щ и м 
проверки све-
дениям, две 
трехкомнат -
ные квартиры 
в г. Чебоксары 
с т о и м о с т ь ю 
более 7 000 
000 рублей 
каждая, ино-
марку стои-
мостью более 
8 000 000 ру-
блей, которая 
была оформ-
лена на супру-
га, два коттед-
жа в посел-
ке Сосновка г. 
Чебоксары и в 
г. Мариинский 
Посад Чувашской Республи-
ки, которые оформила на своих 
близких родственников, а также 
коттедж на территории Респу-
блики Марий Эл. По имеющим-
ся сведениям и требующим про-
верке она имеет квартиру в Са-
ратовской области.

По моему обращению со-
трудниками Генеральной проку-
ратуры РФ не обеспечена пол-
нота и всесторонность проверки 
каждого указанного довода.

В ответе не указана даже фа-

милия указанного мною в обра-
щении должностного лица со-
вершившего коррупционное 
правонарушение.

Из оспариваемого мною отве-
та следует, 
что указан-
ное мною в 
обращении 
имущество 
п р и о б р е -
тены род-
ственника-
ми на соб-
с т в е н н ы е 
денежные 
с р е д с т в а 
с исполь-
з о в а н и е м 
кредитных 
средств.

В м е с т е 
с тем, по 
имеющим-
ся данным, 
б л и з к и е 
родствен -

ники Салаевой А.Л. в банках 
кредиты не получали и доходов 
на приобретение вышеуказан-
ной недвижимости не имеют.

Мои неоднократные письмен-
ные обращения об ознакомле-
нии с материалами проверки в 
отношении Салаевой А.Л. оста-
лись проигнорированными со-
трудниками Генеральной  проку-
ратуры РФ.

Вышеуказанное имущество 
Салаевой А.Л. часть которого  
оформлен на близких родствен-

ников приобретены ею в период 
работы в  должности заместите-
ля главы администрации г. Че-
боксары.

Согласно сведениям о дохо-
дах, расходах, об имуществе и 
обязательствах имущественного 
характера официально опубли-
кованные администрацией г. Че-
боксары Салаева А.Л. не имела 
в последние 3 года доход позво-
ляющий ей приобрести вышеука-
занную недвижимость.

Прошу Вас провести провер-
ку и принять  предусмотренные 
законом меры по инициирова-
нию процедуры контроля  за рас-
ходами Салаевой А.Л. в порядке 
предусмотренном Федеральным 
законом от 03.12.2012 №230-
ФЗ «О контроле за соответстви-
ем расходов  лиц, замещающих 
государственные должности, и 
иных лиц их доходов.»

Все  же  депутат ГосСовета 
ЧР Игорь Моляков, по его сло-
вам, прочитал письменный от-
вет, но его ему не дали. Т.е.   
факты в его запросах подтвер-
дились. Иными словами,  ему не-
двусмысленно указали не лезть 
– целее будешь. Так кто же сто-
ит тогда за Аллой Салаевой и 
кто спонсирует щедро ее жела-
ния?  И какие преференции при-
носит  ему такая связь  с Сала-
евой? Чувствую, что  коррупция  
здесь цветет махровым цветом. 
И встает  единственный вопрос. 
До каких пор?

Алексей КУДРИН.

Антикоррупционная  деклара-
ция Аллы Салаевой за 2021 год 
(ГосДума РФ):
Доход
3 894 670,02 руб.
Ребенок: 161 874,45 руб.
Недвижимое имущество
Земельный участок, 1127 кв. м
Квартира, 78.9 кв. м
Квартира, 102.4 кв. м
Квартира, 103.2 кв. м
Квартира, 121.6 кв. м (наём (арен-
да))
Кладовая, 9.3 кв. м
Ребенок: Квартира, 102.4 кв. м (в 
пользовании)
Ребенок: Квартира, 121.6 кв. м (в 
пользовании)
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19 РАЙОНОВ ЧУВАШИИ К 1 ЯНВАРЯ 2023 ГОДА 
ПРЕВРАТЯТСЯ В МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ОКРУГА

Со следующего года  
оставшиеся 19 районов Чу-
вашии преобразуются в му-
ниципальные округа. Это оз-
начает, что ликвидируются 
депутатский корпус сельских 
поселений, остаются депу-
таты на уровне муниципаль-
ного округа. По заявлениям 
властей, от такого преобра-
зования одна польза: уско-
ряются управленческие про-
цессы, концентрируется от-
ветственность и финансовые 
ресурсы в одних руках.

По мнению руководителя 
региона, преобразование му-
ниципальных районов в му-
ниципальные округа было 
правильным решением. Об 
этом сообщает пресс-службы 
Администрации Главы Чува-
шии. 

С 1 января 2023 года в Чувашии все районы будут муници-
пальными округами. Ранее в республике было 5 городских 
округов и 21 муниципальный район, в прошлом году два из них 
– Красноармейский и Шумерлинский – уже превратились в му-
ниципальные округа.

«Наша задача – приме-
нять новые подходы к орга-
низации деятельности муни-
ципалитетов, организовать 
работу на местах так, чтобы 
каждый выполнял свою рабо-
ту качественно и эффектив-
но», - сказал Глава Чувашии.

Изменения коснутся тек-
ста закона республики «О вы-
борах в органы местного са-
моуправления в Чувашской 
Республике», «О муници-
пальной службе в Чувашской 
Республике» и «О выборах 
Главы Чувашской Республи-
ки». Конкретнее, с текста за-
конов уберут слова «поселе-
ния» и «муниципальные рай-
оны».

Власти считают, что пре-
образование районов в окру-
га позволит сэкономить бюд-

жетные деньги и решить ка-
дровые проблемы. И самое 
ГЛАВНОЕ! нет до сих пор  
информации что за счастье 
привалит чувашским райо-
нам!

Ну, не   верим мы всему  
этому, и считаем, что разрыв 
между властью и народом 
станет слишком большим, а 
социальные услуги станут со-
всем недоступны. 

Думаю, что при объедине-
нии сельских поселений в го-
родской округ изменится обе-
спечение бюджета, а также 
некоторые категории потеря-
ют сельские льготы и надбав-
ки.

Установление единых та-
рифов ЖКХ и налоговых пла-
тежей на землю может при-
вести к приведению их к выс-

шему показателю по округу и 
соответственно увеличению 
для остальных районов.

Будет снижение уровня 
контроля в отдельных сель-
ских поселениях, особенно 
расположенных на некото-
ром отдалении.

Общее использование му-
ниципального имущества при 
неправильном распределе-
нии может лишить некоторые 
села их собственной техники 
и другой собственности.

При неэффективном ис-
пользовании средств консо-
лидированного бюджета не-
которые поселения могут 
остаться без необходимого 
финансирования.

Что ждет районы респу-
блики в следующем году?

Сергей ИВАНОВ.

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ОКРУГА: 
РЕФОРМА ИЛИ ЗАЧИСТКА?
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Кто круче - экс-глава райадминстрации Моргаушского района, председатель 
СХПК «Герой» Ростислав Тимофеев или чувашские силовики? Про коррупцинные 
дела Ростислава Тимофеева у меня было публикаций вагон и маленькая тележка, 
но силовики молчат. А сколько было народных заявлений... Ау!

бодили место для мелкой «шестерки» кри-
минальных авторитетов района гопника Ки-
риллова Дениса. Алексей Матросов из-за 
этой мелкой подковерной борьбы остал-
ся без работы. Горемыку приютили старые 
друзья из села Б.-Сундырь (так называе-
мый «Сундырский куст»), занимающиеся 
скупкой молока у населения. Но, Матросо-
ва не удовлетворила эта сермяжная работа 
и он подался на шабашку в Москву. Насчет 
друзей Матро-
сова я могу ска-
зать только поло-
жительное - они 
не бросили свое-
го друга в несча-
стье. Эти друзья 
- Анатолий Лап-
тев (экс-глава 
Б. Сундырского 
поселения), экс-
депутат (того же 
поселения) Ан-
дрей Пихтерев. 
Ихняя дружба тя-
нулась с момента вступления на должность 
главы поселения Матросова, и они же бы-
ли негласными советниками в его выборной 
борьбе в 2010 году.

Есть еще у нас депутат ГосСовета Чу-
вашии Александр Федотов  и он крепко 
связан с этими людьми. В 2016 году имен-
но влиятельные люди из 
«Сундырского куста» под-
держали его на выборах в 
ГосСовет и Федотов стал 
депутатом. В 2021 го-
ду снова была обоюдная 
поддержка. Как известно,  
рука руку моет и без этих 
людей, подчеркиваю, Фе-
дотова никто не поддер-
жит в Моргаушском рай-
оне. На тот момент даже 
его ставленник - глава 
администрации района 
Ростислав Тимофеев - 
его не поддерживал и ти-
хо ненавидел. Ростислав 
Тимофеев лгал всем что 
его к власти привел глава 
республики Михаил Игнатьев и никто дру-
гой. Каюсь и сожалею, дорогу в большую 
политику Тимофееву открыл я с помощью 
Александра Федотова, и тогда не разглядел 
в этой личности двуличного, алчного суще-
ства с двойным с тройным дном, который 
будет стремится к наживе. Иными слова-
ми, дай человеку власть, и узнаешь кто он. 
И из-за этого серого существа страдает до 
сих пор народ Моргаушского района.

В 2018 году в районе освобождается 
должность первого заместителя главы ад-
министрации района - начальника отдела 
капитального строительства и развития об-
щественной инфраструктуры. И…о! чудо!!! 
Друзья из «Сундырского куста» Алексея 
Матросова не упустили данный момент - 
на эту должность продвинули своего друга. 
Депутат ГосСовета Александр Федотов на 
тот момент был на ножах с главой админи-
страции Тимофеевым и поддерживая жела-

ние «Сундырского куста» силом «запихнул» 
Алексея Матросова на эту должность. 
Ростислав Тимофеев категорически 
не хотел видеть его в своих замах.

На этот момент обласканный госу-
дарственными должностями как ново-
годняя елка  мишурой кум главы респу-
блики Михаила Игнатьева Александр 
Федотов (заместитель председателя 
Комитета Государственного Совета 
шестого созыва Чувашской Республи-
ки по бюджету, финансам и налогам, 
осуществляющий депутатскую дея-
тельность на постоянной профессио-
нальной основе, заместитель Предсе-
дателя Государственного Совета Чу-
вашской Республики – председатель 
Комитета Государственного Совета 
Чувашской Республики по государ-
ственному строительству, местному 

самоуправле -
нию, Регламен-
ту и депутатской 
этике) был на 
коне и мог ре-
шать практиче-
ски все вопросы 
щелчком паль-
ца. Ростислав 
Тимофеев ниче-
го не смог сде-
лать и принял в 
свои замы Матро-
сова.

Отметим, что 
на должность за-
ма метил началь-
ник имуществен-
ных отношений 
района Илья Захаров и при всех, во всех 
углах кричал что, как можно гастарбайте-

ра назначить на такую должность. Все же 
обидно, спихнули с поста главы сельско-
го поселения, а он - через год - «умудрил-
ся» занять пост 
еще выше (кру-
че только звез-
ды). Вот что зна-
чит настоящие 
друзья. Кстати, 
Илья Захаров, 
сам когда-то ту-
совался в «Сун-
дырском кусте», 
но, его выкину-
ли из этого пу-
ла друзей из-за 
его коррупцион-
ных поступков - 
нахапал земель в 
районе на себя и 
на друзей будучи 
начальником иму-
щественных отношений.

В марте 2022 года глава администрации 
Моргаушского района Ростислав Тимофе-
ев складывает полномочия, который воз-
главлял муниципалитет десять лет. Отстав-
ка Ростислава Тимофеева стала довольно 
неожиданной. Этому предшествовал скан-
дал в ряде поселений (Москакасинское, 
Ярославское, Сундырское поселения) из-
за муниципальной реформы. Всеми проте-
стами  руководил подпольно друг Тимофе-
ева глава Москакасинского сельского посе-
ления Денис Кириллов. Именно он хотел 
«торговаться» с властями республики, но 
власти раскусили  ихний театр  и послали 
Тимофеева к черту. (Кириллов и Захаров 
ждали, что именно с ними поговорят власти 
Чувашии  насчет должности руководителя 
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района, насчет 
строительства 
садика в Моска-
касах и т.д.).

Р о с т и с л а в 
Т и м о ф е -
ев как все 
о с т а л ь н ы е  
районы дол-
жен был  про-
гнуться пе-
ред респу-

б л и к а н с к о й 
властью и про-
вести муници-
пальную  ре-
форму без шу-
ма и без пыли, 
но,  как видите,  
у него  не полу-

чилось -   шумел только один Моргаушский  
район. Напоминаем для  читателей о му-
ниципальной реформе - убрали сельских 
депутатов, упраздняют  должность  глав 
сельских поселений, т.е. эта реформа – 
антинародная. Я  был против  этой рефор-
мы, посмотрим, к  чему все  это приведет. 
Осенью этого года  провели выборы (я  бы 
это не назвал бы выборами), и  в Моргауш-
ском районе стало  всего 20 окружных депу-
татов.  И  эти 20 человек  будут в дальней-
шем решать судьбу   района. Считаю, при  
демократических выборах большинство из 
них не избрались бы депутатами, т.к.  на-
род не выбрал бы их, и  достойных канди-
датов было бы в разы больше.  Но, боль-
шинство  этих депутатов яв-
ляются людьми Ростислава 
Тимофеева, т.к.  он являет-
ся секретарем политсовета 
партии «Единая Россия»  в 
Моргаушском районе, и до 
сих пор он мечтает  гнуть  
свою политику  в районе.

После отставки с  долж-
ности главы администрации 
района Ростислав Тимофе-
ев на другой же день воз-
вращается в родные пена-
ты - становится снова пред-
седателем СХПК «Герой». 
10 лет это место для не-
го «грела» под присмотром 
брата Ростислава Галина 
Никитична Иванова. Вре-
менное исполнение обязан-
ностей главы администра-
ции района возлагают на 
первого заместителя гла-
вы администрации Алексея 
Матросова.

Кто мог бы подумать и ни-
кто не верил, что Алексей Ма-
тросов станет главным лицом 
Моргаушского района!!! Но у Алексея Ма-
тросова на сегодняшний момент с кадра-
ми аховое положение - его предшественник 
Ростислав Тимофеев за 10 лет не смог со-
брать команду управленцев из-за личност-
ных качеств. 

Ну, а  Ростислав Тимофеев осенью изби-
рается депутатом райсобрания (!) по Акра-

мовскому и Ярабайкасинскому избира-
тельному округу. Об его истинном авторите-
те среди населения говорит то, что он всего 
несколько голосов выиграл у рядового ра-
ботника почтамта. И это не считая поддерж-
ку села Акрамово, и также то, что он до сих 
пор является секретарем политсовета пар-

тии «ЕдРо» в рай-
оне (мощный ад-
мресурс).

Добавим, ны-
нешнего главу 
администрации 
Алексея Матро-
сова, по поступа-
ющей ко мне ин-
формации, чинов-
ники и сотрудники 
администрации ни 
во что не ставят. 

Все это, считаю, с 
подачи Ростислава 
Тимофеева и  глав-
ного финансиста 
района Ренаты Ана-
ньевой.

КАДРЫ 
РЕШАЮТ ВСЕ

В публикации в 
блоге газеты «Взят-

ка»  «В Моргаушах «бояре» выбрали «ца-
ря» я отмечал, что «избранный главой Ма-
тросов должен перетрясти всю администра-
цию в плане кадрового вопроса. На 4-ом 
очередном заседании Собрания депутатов 
Моргаушского муниципального округа, ког-
да избирали главу администрации, избран-
ный дважды народным волеизъявлением 

главой самоуправления Моргаушского рай-
она Валерий Иванович Вязов, выступая 
сказал, что кадры решают все и, что бездар-
ные «лаборанты» и бухгалтер (намек на на-
чальника финансового отдела Ананье-
ву, поработавшую ранее  бухгалтером на 
Моргаушском молзаводе, который раз-
дербанили – ред.) не должны заведовать 

секторами - с такими кадрами положитель-
ных результатов не будет. Например, за-
ведующим сектором развития АПК в райо-
не является экс-лаборантка Моргаушского 
молзавода Татьяна Павлова, прямая род-
ственница начальника отдела финансов 
Ананьевой Ренаты Иосифовны. Начот-
дела финансов 
района устроила 
свою родствен-
ницу на хлебное 
место, наплевав 
на ее умствен-
ные способности 
в плане профиль-
ного образования 
и на АПК Морга-
ушского района. 
В администрации 
района кадровый 
бардак устроен-
ный Тимофеевым 
и Ананьевой про-
должается и усу-
губляется до сих 
пор. По моим дан-
ным, в 2023 году, 
вышеозвученный сектор планируют преоб-
разовать в отдел с добавлением дополни-
тельного штата… с начотделом Павловой и 
при этом, соответственно, у нее повышает-
ся чиновничьий оклад. И они держатся друг 
за друга, за хороший оклад и нисколько не 
думают о развитии района. Ананьева Рена-
та  еще много кого устроила на работу на-
чальниками отделов, секторами, которые 
все подлежат  увольнению.

Сама Ананьева Рената из года в год уча-
ствует во всероссийском конкурсе «Лучшее 
муниципальное образование в сфере 
управления общественными финанса-
ми». Для участия в конкурсе перечисляются 
районные бюджетные деньги в сумме 50-80 
тысяч рублей в зависимости от года участия. 
В результате за перечисленные деньги по-
лучают призы и соответственно на местах 
за участие премиальные около 100 тысяч 
рублей в зависимости от года участия. Ну, 
мы прекрасно знаем как блистательно мож-
но участвовать в таких конкурсах и эффек-
тивно показывать свою никчемную работу – 
район фактически в аутсайдерах среди эко-
номически сильно развивающихся районах 
Чувашии. Но, всемерно поддерживаемая 
схема одурачивания населения республи-
ки, и в частности района, посредством ду-
тых цифр и дипломов, за которым пустота, 
до сих пор действует. Возьмем, например, 
2021 год, где Моргаушский район Чувашии – 
в числе лучших муниципалитетов России в 
сфере управления общественными финан-
сами. И это достижение фактически продол-
жается из года в год. Не кажется-ли Вам, что 
это слишком подозрительно? А почему нет 
достижений в сфере финансов из других 20 
районов республики? Считаю, что это про-
стая коррупционная схема мошенничества. 
И это одобрялось Ростиславом Тимофее-
вым для повышения своего политического 
веса, влияния и восхваления.

Как рассказывают работники админи-
страции района Рената Ананьева очень лю-
бит хвастаться своим красным дипломом 
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высшего образования и всегда, и на каждом 
шагу, напоминает об этом. Однажды со-
трудник районный газеты «Çĕнтерÿ ялавĕ» 
Л. Туктина не выдержала таких бахвальств 
и высказала ей в лицо, что мол, она тоже 
имеет красный диплом, этим не хвастаются 
и поставила ее на место.

Интересно, как  Рената Ананьева 
может работать в райадминистра-
ции полноценно когда она всецело 
отдает себя воспитанию своего вну-
ка. При этом она не смогла воспитать 
свою дочь достойным гражданином, 
которая бросила своего сына и укати-
ла в Москву. Вот она и возится со сво-
им внуком - отвозит в садик и забира-
ет из садика, нянчится все остальное 
время…  А где найти время на реше-
ние финансовых проблем района, да 
и голова забита семейными вопроса-
ми? Само собой, она опаздывает на 
работу, а смотря на нее и другие ра-
ботники администрации  плюют на ра-
бочую дисциплину.

 «СВОБОДА»
Но, вернемся в родные пенаты Ро-

стислава Тимофеева как шаблону его ка-
дровой политики. За 10 лет его «царствова-
ния» в кресле главы администрации, гово-
рят, его родной СХПК «Герой» шиковал и 
катался как сыр в масле – все коррупцион-
ные деньги, которые оседали на его руках, 
считаю, вкладывались в его карманное хо-
зяйство (СХПК «Герой»). Кто-кому должен 
– СХПК «Герой» клану Тимофеевых или на-
оборот - знает только главбух Галина Ива-
нова, которая 10 лет «грела» для него крес-
ло председателя. Галина Никитична вот 
уже лет пять как похоронила скоропостижно 
скончавшегося мужа и стала «свободной». 
И став «свободной» эта бабенка, как рас-
сказывают местные жители, разительно из-
менилась – похорошела и стала сексапиль-
ной. Хотя, говорят, ее рано почивший муж 
не был семейным тираном. И все вдовы в 
большинстве случаев очень счастливы в 
плане любви и отношений. Она так любит 
свободу, но, считаю, тиран-диктатор Ро-
стислав Тимофеев ее не отпускает и при-
вязал к себе полностью пользуясь ею для 
своего блага и для своего кошелька. И вот 
она, Галина Никитична, нашла свою свобо-
ду и женское счастье в лице председателя 
соседнего колхоза СХПК «Свобода» Петро-
ва Леонида. Это уже не секрет, и все мест-
ные жители знают, что там полные шуры-
муры. 

Но, а как же семейные ценности,  вер-
ность, ответственность, пример верно-
го  мужа для односельчан и работников 

предприятия? Если  супруга Леонида Пе-
трова смирилась с похождениями, как факт, 
блудливого мужа, то получается какая-то 
шведская семья или  гарем… А куда смо-
трит администрация  района когда у них под 
боком творится  такой блуд и семейные цен-
ности похерены (кого коробит это слово, то 

их попрошу воспользоваться толковым сло-
варем Ушакова. Можете почитать и «Вассу 
Железнову» Максима Горького. Пьеса по-
вествует о героине сложной судьбы - вла-
делице пароходной компании, о распаде 
большой семьи. Цитата: «Васса. Ага! Нуте-
ка, давайте похлопочем и мы. Попытайтесь, 
прошу вас. Предложите прокурору сделку, 
чтобы не заводил шума. Мне нужно похе-
рить это дело, совсем похерить! У меня — 
дочери.»). 

Ну, если  жена Петрова молчит, то одо-
бряет, как пить дать,  похождения мужа. А 
если  одобряет, то и …. Ну, мы промолчим. 
Но, в деревне все люди на виду, ничего не 
скроешь, шило в мешке не утаишь!

Женщина любит ушами, и ушлый Пе-
тров задурил голову влюбленной и любве-
обильной бабенке - ее знаниями прихва-
тизации СХПК «Герой» он хочет «запри-
хватизировать» себе СХПК «Свобода». С 
началом любовных отношений между Ива-
новой и Петровым началась кадровая чист-
ка в СХПК «Свобода» - на важные должно-
сти (главный бухгалтер, главный агроном и 
др.) в предприятии стали ставиться лояль-
ные Петрову люди. Подвергшиеся кадро-
вой чистке специалисты, как  рассказыва-
ют местные,  в свое время  помогли встать  
на ноги севшее в лужу  предприятие.  И вот 
этих людей Петров  выкинул на улицу как  
отработанный материал. Обидно? Еще как! 
Да  и  жена самого  Петрова, говорят, сует  
везде свой нос и примеривает  на себе роль 

полновластной хозяйки.  Тревожным сигна-
лом служит и то, что  здания и сооружения 
предприятия продаются  без решения обще-
го  собрания членов кооператива. О технике 
безопасности  здесь уже давно  позабыли, и 
никто, ни за что не отвечает -  наемные ра-
ботники  получают увечья, переломы, а все 

оформляется  так, как будто  рабочий 
получил травму у себя дома. Напри-
мер, Лисицын Александр из дерев-
ни Юдеркасы сломал ногу, сын води-
теля Виталия Степанова (тоже Алек-
сандр) повредил  ребра при разборе 
свинофермы  в Кашмашах. Разбор 
здания  проводили в спешке и скрыт-
но. Этим  пострадавшим  за их молча-
ние Петров заплатил,  и,  местные все 
это прекрасно знают.

Всю нужную информацию о пере-
деле СХПК, говорят местные, Петров 
получает через постель. Как ни при-
скорбно, СХПК «Свобода», медлен-

но и неотвратимо, уходит в частные 
руки, а пайщики даже не замечают это-
го и даже не заметят. Как молчали и 
молчат долевики в СХПК «Герой», так 
и будет здесь. В итоге  остается поме-

нять название  СХПК «Свобода» на что-то 
другое, т.к.  в аховом положении  предпри-
ятия я вижу только насмешку – свобода для 
Петрова и для Петрова.

Добавим со слов работников СХПК еще 
один факт. Петров Леонид ездит на но-
веньком Hyundai Tucson и находится она в  
аренде у  СХПК «Свобода». А  такому  уму-
разуму, думаю,  научила его любовница Га-
лина Иванова.

НАМ НУЖНЫ ПЕРЕМЕНЫ
Вот такие кадровые вопросы, коррупци-

онные связи, «медовые ловушки» стоят в 
Моргаушском районе. Как будет разрули-
вать кадровые вопросы, и не только, на-
значенный главой администрации Алексей 
Матросов? Вопрос весьма сложный, так как 
депутатом райсобрания избрался экс-глава 
администрации Ростислав Тимофеев имею-
щий в качестве серьезного аргумента и ду-
бинки оставшихся после его отставки своих 
чиновников и соглядатаев. Я рассказываю 
всю правду - народ Моргаушского района, 
и республика, должны знать всю подногот-
ную политкухни Моргаушского района, кото-
рый журналист Алексей Кряжинов опреде-
лил как самым коррумпированным районом 
Чувашии. А с тех пор ничего не изменилось. 
И это не последняя моя публикация. 

МЫ ЖДЕМ ПЕРЕМЕН!

Учредитель, главный редактор 
газеты «ВЗЯТКА» Э.В. МОЧАЛОВ

(начало на 4 стр.)

Эти мужики прекрасно  знают  в каком состоянии  
находится техника безопасности СХПК «Свобода». От 
травм  никто не застрахован, но на этом предприятии 
сейчас ты ни от чего не застрахован и  бесправен. Фо-
то с демонтажа свинофермы в деревне Кашмаши

МОРГАУШСКИЙ РАЙОН: 
КУМОВСТВО, РАЗВРАТ И БЕЗНАДЕГА

ЗДЕСЬ ПУБЛИКУЮТ ВАШИ ЖАЛОБЫ
Копии жалоб, уже поданных в государственные и правоохра-

нительные органы (с отметкой о регистрации) можно прислать по 
электронной почте: yarabay@inbox.ru или по адресу:  429537, Чу-
вашская Республика, Моргаушский  район, д. Ярабайкасы, ул. 
Парковая, д.1, редакция  газеты «Взятка».  

Сама редакция после долгого перерыва на информацион-
ном поле Чувашии переходит на новый уровень - будут но-
вые расследования, информационная помощь, помощь юри-

стов и адвокатов.
А для выпуска газеты «Взятка» требуется посильная помощь от 

неравнодушных граждан. 
Каждая копейка, перечисленная на эти цели это удар по взя-

точнику, коррупционеру и новые расследования. Спасибо за под-
держку!

Перевод на номер телефона 89379429448
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Видеосюжет очень ин-
тересный, так как дорога 
в деревне Верхний Том-
лай на зависть уложена по 
стандартам ГОСТ и каче-
ственно, тем более я сам 
не раз посещал эту дерев-
ню. И вопрос поднятый де-
путатом ГосДумы Игорем 
Моляковым в моей душе 
зародил подозрения, что 
кто-то всесильный и всев-
ластный топит ООО «СК 
«Еврострой», который вы-
играл тендер на строитель-
ство автодороги в 2019 го-
ду в деревне Верхний Том-
лай Моргаушского района. 
Дальнейшие изыскания в 
интернете меня вывели на 
сюжет «Не пройти, 
не проехать» на На-
циональном телеви-
дении Чувашии от 15 
апреля 2021 года в 
новостном выпуске, 
о том, что жители де-
ревень Верхние Том-
лаи, Яраккасы, Шеп-
таки, Новое Чемее-
во, Старые Мадики, 
Хорнои возмущены 
качеством построен-
ной дороги. В сюже-
те интервью брали у 
жительницы дерев-
ни Верхний Томлай 
Валентины Студенцовой 
(сестра матери экс-главы 
Ярабайкасинского сельско-
го поселения Г.В. Жукова), 
самого экс-главы сельско-
го поселения Жукова, гла-
вы Моргаушского сельско-
го поселения (д. Шептаки) 
Сергея Мясникова, про-
веряющего качество до-
рог генерального директо-
ра ООО «Анвар» Алексея 
Тарасова, главы Ярабай-
касинского сельского посе-
ления Олимпиады Весе-
ловой...

Что-то очень подозрите-
лен круг интервьюируемых. 
Не кажется-ли это очень и 

21 июня  2021 года на странице  блога в ЖЖ депута-
та Игоря Молякова я увидел видеозаметку «Между про-
чим», где он решил поинтересоваться «дорожным» во-
просом в деревне Верхний Томлай Ярабайкасинского 
сельского поселения Моргаушского района. На следую-
щий день вышла следующая видеозаметка, где он по-
сетил, как он пишет в ЖЖ «легендарное село Акрамово 
Ярабайкасинского сельсого поселения Моргаушского 
района» и интересовал его тот же «дорожный» вопрос.

очень странным как они ха-
ют подрядчика, хотя, каче-
ство дорог на очень высо-
ком уровне? На ли-
цо качественный 
заказ уничтожить 
предприятие взяв-
шее подряд. Ко-
му это потребова-
лось - конкурентам 
проигравшим тен-
дер или одной из 
государственных 
структур (месть и 
заказ)? Об этом  
чуть позже. 

Заказ, по утверж-
дению руководства 
ООО «СК «Евро-
строй», идет от од-
ного лица. Особо 
прошу остановить-
ся на мнении жите-
лей села Акрамово 

в видеосюже-
те депутата 
ГосДумы РФ 
Игоря Моля-
кова, которые 
жалуются на 
качество ще-
беночной до-
роги, кото-
рая оставля-
ет сколы на 
а в т о м о б и -
лях сельчан. 
В селе Акра-
мово дорогу 
укладывала 
другая 

фирма. Но, технад-
зор, тот самый ООО 
«Анвар», приняв-
ший работы в 2019 
году по ул. Овраж-
ная с.Акрамово, на 
это закрыло глаза и 
не предъявляет пре-
тензии строительной 
фирме. 

А нынешнего гла-
ву Ярабайкасинского 
сельского поселения 
Олимпиаду Весело-
ву используют для 
веса в темную, она 
даже не понимает во 
что ее втягивают и как она 
будет впоследствии выпу-

тываться.
Предлагаю оценить и ви-

деосюжет (ссылки на qr-
кодах) выступления после 
завершения строительства 
дороги Замятина Рудоль-
фа из деревни Яраккасы 
Моргаушского района.

И как вишенка на торте, 
и как выполнялись до это-
го заказы, а это куча уго-
ловных дел для почти всех 
глав поселений Чувашии, 

которые от-
крывали тен-
деры для 
с т р о и т е л ь -
ства автодо-
рог. По тенде-
ру и в смете 
указывается, 
что щебень 
должен быть 
фракции 40-

70 см при 
укатке камен-
ных материа-
лов с преде-
лом прочно-
сти на сжатие 
свыше 68 - 98 
Мпа (т.е. марки 
800) Но, на де-
ле ее снижали 

до марки 400, которая из-за 
атмосферных воз-
действий через пару 
лет превращается в 
жижу и исчезнет. И 
снижала покупку та-
кой марки щебня, 
считаю, в Моргауш-
ском районе главы 
администрации по-
селений, и глава ад-
министрации района 
Ростислав Тимофе-
ев и Игорь Никола-
ев. Сами посудите 
- 20 % процентов 

выплачивает 
население, 20 
% из бюдже-
та поселения 
и остальное -   
бремя респу-
блики. Раз-
ница в сумме 
разительная, 
и она в кар-
ман.

Не правда-
ли, забавный 
документ и ко-
торый тянет 
на уголовную 
статью. Здесь 

хочется отметить и под-
держать главу Ярослав-
ского сельского поселения 

Моргаушского района, ко-
торый по своей инициативе 
и настоянию, поверх щебня 
еще проложил асфальтную 
крошку. Дорога вообще на 
заглядение.

Жирно подчеркну, что 
создавая техническое за-
дание на ремонт грунтовых 
дорог заказчик в лице ад-
министрации Ярабайкасин-
ского сельского поселения 
(Жуков Г.В.) умышленно, 
зная, что щебень маркой 
прочности М400 является 
низкопрочным материалом 
и не предназначен для до-
рог не предусматривающих 
после укладки щебня марки 
прочности М400 какого ли-
бо асфальтового покрытия, 
а также заведомо зная, что 
после этого аукциона до-
рога больше ничем не бу-
дет покрываться разыграл 
аукцион на ремонт грунто-
вой дороги из низкопрочно-
го щебня марки М400, кото-
рый сразу же после уклад-
ки и укатки начал крошится. 
Эксплуатация такого ви-
да покрытия из низкопроч-
ного щебня в качестве ос-
новного дорожного полот-
на в деревне не является 

эффективной, 
приводит к то-
му, что вновь 
через корот-
кий промежу-
ток времени 
(3-4 года) не-
обходимо сно-
ва ремонтиро-
вать дорогу и 
снова затрачи-
вать бюджет-
ные деньги.

При устрой-
стве дорожно-

го покрытия грунтовой до-
роги для ее эффективной 
эксплуатации при условии, 
что она не будет больше 
ничем покрываться необхо-
димо использовать щебень 
марки прочности не ниже 
М600. Заказчик в лице ад-
министрации Ярабайкасин-
ского сельского поселения 
Моргаушского района ЧР, 
заведомо зная о том, что 
объявляя этот контракт по-
просту произвел растрату 
денежных средств злоупо-
требляя своими полномо-
чиями. А эта уже уголовная 
статья.

 Дорожные вопро-
сы депутата ГД РФ( 
на тот момент) И. 
Молякова в дерев-
не Верхний Томлай 
Ярабайкасинского 
сельского поселе-
ния Моргаушского 
района

 Неукатанное до-
рожное  полотно в 
селе Акрамово Яра-
байкасинского сель-
сого поселения Мор-
гаушского района

 Заказной видео-
сюжет от силовиков  
«Не пройти, не прое-
хать» на Националь-
ном телевидении 
Чувашии

«ЗАКАЗУХА» - 
ЭТО АРГУМЕНТ ИЛИ 

ФАКТ?

(прод-ие на 7 стр.)

 Завершение стро-
ительства дороги в 
деревне Яраккасы 
Моргаушского  рай-
она
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Сейчас в тендерах для 
строительства автодо-
рог начали указывать ще-
бень марки 600. Все же го-
лос разума восторжество-
вал – как-никак щебень для 
дорожных работ это ма-
териал, к которому предъ-
являются повышенные тре-
бования.

Но, зная такую хитрую 
смету одна государствен-
ная структура, выполняя, 
считаю, частный заказ, за-
крыла на это глаза. Так 
как ее цель была другая 
- изжить ООО «СК «Евро-
строй». Заказ надо выпол-
нять и деньги отрабатывать 
(хотя другие невольные 
участники работали бес-
платно – контора серъез-
ная, попробуй вякнуть)! И 
очень важный момент. Во 
время сдачи объекта в де-
ревне Верхний Томлай ру-
ководство ООО «СК «Ев-
рострой» уведомил главу 
Ярабайкасинского сельско-
го поселения Г.В. Жукова 
и надзорный орган в лице 
ООО «Анвар». Процеду-
ра сдачи началась без них 
– они проигнорировали, а 
в это время делались со-
ответствующие вырезы из 
полотна дороги, все мери-
лось и все это фиксирова-
лось при присутствии на-
селения и составления со-
ответствующего акта. А в 

это время подлый глава по-
селения Жуков Г.В. позво-
нил в прокуратуру и в поли-
цию Моргаушского района, 
типа, мол, творится бес-
предел в деревне Верхний 
Томлай. Забавно, хотя я не 
удивлен учитывая спецза-
каз, приехал весь цвет по-
лиции Моргаушского райо-
на и начал кошмарить до-
рожных строителей.

Улаживая весь нездоро-
вый и незаконный ажиотаж 
учредитель ООО «СК «Ев-
рострой» заехал в адми-
нистрацию Ярабайкасин-
ского поселения, где чаек 
попивали представитель 

технадзора и глава посе-
ления Жуков. Картина мас-
лом. На вопрос какого рож-
на они чай попивают, а не 
принимают готовый объект 
представитель технадзора 

промолчал. И почему? От-
вет опять же очевиден. От-
метим, что технадзор слу-
кавил измеряя марку щеб-
ня - для измерения он брал 
уже укатанную в дорогу ще-
бень, которая, естественно 
уменьшается в силу физи-
ческого воздействия много-
тонного катка. А она изме-
ряется по ГОСТ.

Вообще-то считаю, что 
благодарственные письма 
ООО «СК «Еврострой» это 
показатель качества вы-
полняемых работ и призна-
ние заслуг.

Но, авторы этих писем - 
глав поселений вдруг ре-
шили, что их дороги некаче-
ственные. И их заставляет 
писать заявления, считаю, 
прокурор района под дав-
лением так называемой 
конторы глубокого бурения. 
Как так можно кардиналь-
но поменять свое мнение-
решение на противополож-

ное? 
Мое мнение, ООО «СК 

«Еврострой», веников не 
вяжет или как говорят ан-
глосаксы «She is just sitting 
there and doing her nails» 

(перевод - 
«Это тебе 
не ногти 
п и л о ч к о й 
п и л и т ь ) . 
А подопле-
ку наезда я 
открою сей-
час. Вы бу-
дете шоки-
рованы и 
удивлены. 

И  сейчас 
задумаем -
ся – отчего 
возник та-
кой сыр-бор 

фактически  из ничего. А 
здесь, оказывается, та са-
мая собака зарыта.

КТО ИСПОЛНИТЕЛЬ И 
КТО ЗАКАЗЧИК?!

На данный момент ООО 
«СК «Еврострой» в Морга-

ушском  райсуде доказа-
ла фактами, что ООО «Ан-
вар»  не прошел  стандар-
тизацию оборудований и 
инструментов.  Это озна-
чает, что заключения «Ан-
вар», который проводил из-
мерения марки щебня, и 
которая якобы не соответ-
ствует  требованиям техдо-
кументации, взяты  с потол-
ка и, получается, фактиче-
ски сфальцифицированы. 
Напомню, деятельностью 
«Анвар»  является техни-
ческий контроль, испыта-
ния, анализ и организация 
чувствует себя вольготно 
из-за покровительства   ру-
ководства   нескольких си-
ловых услуг.

Мы упомянули  о яко-
бы  несоответствии  мар-
ки щебня заявленной в тех-
документации. Но, адми-
нистрация  Моргаушского 
сельского  поселения ис-
пользовала тот же щебень, 

от этого же поставщика, но 
дорожные работы  прово-
дила  другая фирма, и к ней 
нет никаких  претензий.  От-
куда  растут ноги двойных 
стандартов? Здесь вспом-
ним и то, что ООО «Анвар»  
закрыла глаза на некаче-
ственное дорожное полот-
но в селе Акрамово, уло-
женное  другой фирмой.

 А ООО «СК «Евро-
строй» через Арбитражный 
суд доказало, что все до-
роги,  выполненные им в 
Моргаушском районе, соот-
ветствуют техзаданию и со-
ответствует марка  щебня. 
Прошло 4 года после стро-
ительства автодорог (га-
рантия  дается два года) 
– люди довольны и дороги 
не  разбиты, все админи-
страции поселений претен-
зии по сей день не предъ-
являли.  А суды шли с каж-
дым сельским  поселением.  
Здесь возникает парадокс 

(начало на 6 стр.)

...весь цвет полиции Моргаушского района начал кошма-
рить дорожных строителей под «руководством» Жукова.

Молчаливые свидетели качественной работы 
ООО «СК «Еврострой» 

(прод-ие на 8 стр.)
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ПО ЧАСТНОМУ ЗАКАЗУ СИЛОВИКИ 
«ТОПЯТ» ПРЕДПРИЯТИЕ

– как может  оспорить  Мор-
гаушский райсуд решение  
другого  суда, Арбитражно-
го. Судебный процесс тя-
нется  с августа  прошлого 
года. Дело, считаю,  заказ-
ное. С того времени поме-
нялись уже две судьи и три 
прокурорских работника. 

По словам учредителя 
ООО «СК «Еврострой» ру-
ководство регионально-
го  ФСБ любыми  путями 
нанимает  своих экспер-
тов,   которые вовсе  не по-
нимают сам процесс  экс-
пертизы, с нарушениями 
проводят  экспертизы по-
сле укладки (помните, со-
гласно ГОСТ щебень для 
проверки отбирают с кучи, 
а не после укладки дорож-
ного полотна), а также  по-
сле  использования  дороги  
в течении  года.  Что это? 
Некомпетентность экспер-
тов,   стремление  дове-
сти  руководство ООО «СК 
«Еврострой» до точки, ког-
да они на все махнут рукой,  
стремление регионального 
ФСБ пустить по миру пред-
приятие?

Когда заказное дело про-
тив ООО «СК «Еврострой» 
только начиналось, то в 
офис  организации с обы-
ском пришли 4 сотрудника 

ФСБ с 2-мя понятыми. До-
казано, что  понятые были 
друзьями этих сотрудников. 
Пострадала директор орга-
низации, которую избили и  
на которую  завели уголов-
ное дело по статье 318 УК 
РФ ч. 1 (Применение наси-
лия, не опасного для жиз-
ни или здоровья, либо угро-
за применения насилия в 
отношении представите-
ля власти или его близких 
в связи с исполнением им 
своих должностных обязан-
ностей).   Директор  на  ра-
бочем  месте была одна, 
и после  избиения ей ста-
ло плохо -  пришлось вы-
зывать скорую и полицию.  
Зададимся  вопросом.  Как 
женщина могла  применить 
насилие в отношении  6 че-
ловек? И будут-ли вызван-
ные сотрудники полиции и 
медики свидетельствовать 
против сотрудников ФСБ? 
Само собой,  предъявлен-
ная ей статья  сфабрикова-
на.

Она до сих пор  лечится  
от  последствий  побоев.  И 
почему именно сотрудники  
ФСБ  были задействованы 
в обыске, а  не МВД? А  это,  
оказывается,  были  друзья 
экс-сити менеджера Чебок-
сар Алексея Ладыкова.

И проблемы ООО «СК 
«Еврострой»  начались по-

сле продажи земли  в Севе-
ро-Западном районе горо-
да Чебоксары учредителем 
организации   друзьям Ла-
дыкова.  На участке за ко-
роткое время  начали воз-
водить восьмиэтажный 
двухподъездный  дом фир-
мой ООО «Центрстрой». А  
вокруг   находятся частные 
дома и строительство тако-
го здания там  запрещено. 
Но,  «хозяином» города Че-
боксары  у нас  на то вре-
мя являлся Ладыков Алек-
сей и ему все позволено. В 
этом доме,  как предпола-
гает учредитель ООО «СК 
«Еврострой»  должны бы-
ли жить руководители си-
ловых структур Чувашии.  
Но,  учредитель ООО «СК 
«Еврострой»   организовал  
вместе с соседями  про-
тест  против строительства 
многоэтажки. В результа-
те  протеста вместо  вось-
ми этажей  было возведено 
4 этажа.  Само собой, ор-
ганизатор протеста нажил  
себе врага в лице Алексея 
Ладыкова и его крыши в ли-
це руководства прокурату-
ры и ФСБ.  Последствия ау-
каются до сих пор. 

Всем известны  «худо-
жества» сына Алексея Ла-
дыкова Олега. На место 
происшествий, со слов со-
трудников ГИБДД, всег-

да приезжают сотрудники 
ФСБ.  До совершеннолетия 
Олега часто ловили за ру-
лем без прав, иногда пья-
ным. В 19 лет задержали за 
нападение на полицейско-
го, позже он устроил ава-
рию с пострадавшими, за 
несколько дней до насту-
пления 2022 года Ладыко-
ва-младшего якобы задер-
жали за пьяную езду на 
каршеринге в Москве.  Это 
многое говорит -  например, 
раскрывает связь Алексея 
Ладыкова с коррумпиро-
ванными силовиками.   

 И в конце публикации 
зададимся  вопросом. 8 
статья ГПК РФ  говорит 
о том, что «при осущест-
влении правосудия судьи 
независимы и подчиня-
ются только Конституции 
Российской Федерации и 
федеральному закону». 
Будет-ли Моргаушский 
районный суд следовать 
букве закона? Докажет-
ли этот суд на самом де-
ле  что он независим от 
исполнительной коррум-
пированной власти?  Ка-
кова  будет дальнейшая 
судьба ООО «СК «Евро-
строй»?  А пока идут су-
ды и отвоевывается с 
кровью и потом честно 
заработанное.

Николай НИКИТИН.
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НАШ ДАЙДЖЕСТ
ПРОКУРАТУРА РФ ОЦЕНИЛА 

УЩЕРБ ОТ КОРРУПЦИИ В 2022 
ГОДУ В БОЛЕЕ 37 МЛРД РУБЛЕЙ

Установленный ущерб от коррупционных 
преступлений в России только в этом году 
превысил 37 млрд руб., всего же за послед-
ние два года он составил более 100 млрд 
руб. Об этом ТАСС заявил генеральный 
прокурор России Игорь Краснов.

«Только за девять месяцев этого года-
размер установленного ущерба от корруп-
ционных преступлений составил 37,6 млрд 
руб. Вместе с тем арестовано и изъято иму-
щество на общую сумму более 62,2 млрд 
руб. и добровольно погашен ущерб в раз-
мере 3,5 млрд руб.», — сообщил генпроку-
рор. Впервые за последние годы стоимость 
арестованного имущества и изъятых ценно-
стей по делам о коррупции превысила раз-
мер причиненного ущерба.

В текущем году по данным прокуратуры 
Чувашской Республики выявлено свыше 2,6 
тыс. нарушений антикоррупционного зако-
нодательства, в целях устранения которых 
внесено 1117 представлений, в суды на-
правлено 99 заявлений и исков, опротесто-
вано 759 незаконных правовых актов.

По результатам рассмотрения внесен-
ных актов прокурорского реагирования 1023 
лица привлечены к дисциплинарной ответ-
ственности, в том числе в связи с утратой 
доверия прекращены полномочия 4 чинов-
ников и 2 депутатов.

По постановлениям прокуроров 82 долж-
ностных и юридических лица наказаны в ад-
министративном порядке.

ПРОКУРАТУРА ЧУВАШИИ 
ПРЕСЕКЛА БОЛЕЕ 2,6 ТЫСЯЧ 

НАРУШЕНИЙ
 КОРРУПЦИОННОГО ХАРАКТЕРА

В 2022 ГОДУ  СУ СКР 
ПО ЧУВАШИИ ВОЗБУДИЛО 

148 УГОЛОВНЫХ ДЕЛ 
КОРРУПЦИОННОЙ 

НАПРАВЛЕННОСТИ
За 10 месяцев 2022 года следственны-

ми органами СУ СКР по Чувашии возбуж-
дено 148 уголовных дел коррупционной 
направленности, 73 из которых заверше-
ны расследованием и направлены в суд. 

В текущем году уголовные дела кор-
рупционной направленности возбужда-
лись в отношении должностных лиц орга-
нов местного управления, глав районов 
и муниципальных округов, сотрудников 
правоохранительных органов, в том чис-
ле МВД и УФСИН России по Чувашской 
Республике, в отношении служащих про-
фильных региональных министерств, вы-
сокопоставленных должностных лиц.


